

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang mekanisme ekspor dan faktor-faktor yang mempengaruhi volume ekspor karet SIR 20 di PT. P & P Lembah Karet maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Mekanisme ekspor karet SIR 20 PT. P & P Lembah Karet menggunakan penjualan FOB. Pada tahap awal eksportir melakukan peninjauan pasar dengan cara berkorespondensi dengan pihak importir. Setelah itu, eksportir melakukan kontrak penjualan, dan importir menerbitkan L/C melalui bank koresponden di negaranya, yang dikirimkan ke bank koresponden eksportir untuk diteruskan ke eksportir. Selanjutnya, eksportir menyiapkan karet SIR 20 sesuai dengan yang disyaratkan di L/C, dan mendaftarkan Pemberitahuan Ekspor Barang (PEB). Kemudian, karet remah yang telah disegel dikirimkan ke pelabuhan Teluk Bayur, dan dimuat ke kapal yang telah dipesan oleh importir. Setelah itu eksportir, baru bisa mencairkan L/C ke bank koresponden eksportir dengan syarat-syarat dokumen yang harus dipenuhi.
2. Faktor yang mempengaruhi ekspor karet SIR 20 PT. P & P Lembah Karet secara nyata hanya jumlah produksi sedangkan kurs Rupiah tidak berpengaruh secara nyata terhadap ekspor karet SIR 20. Hal ini dikarenakan adanya sistem kontrak yang dilakukan oleh perusahaan dengan pihak importir selama satu bulan dari awal perjanjian hingga pembayaran.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari peneliti yang telah dilakukan terhadap penelitian faktor-faktor yang mempengaruhi ekspor karet SIR 20, maka ada beberapa saran yang perlu dikemukakan yaitu :

1. Variabel produksi berpengaruh terhadap volume ekspor karet SIR 20 PT. P & P Lembah Karet. Untuk meningkatkan volume ekspor perusahaan disarankan meningkatkan jumlah produksi karet SIR 20 selama dan juga kapasitas terpasang.

2. Agar perusahaan tidak merasa dirugikan pada fluktuasi nilai kurs yang berakibat pada rendahnya nilai transaksi pada saat pelunasan hasil penjualan karet. Maka perusahaan diharapkan dapat memprediksi nilai kurs satu bulan kedepan dengan melihat tren kurs selama satu bulan kebelakang.

